

Pueblo de Uzbekistán ofrece último adiós a su presidente



La Habana 3 sept (RHC)- Miles de personas en la ciudad uzbeqa de Samarkan, en Uzbekistán, ofrecieron su último adiós al fallecido presidente Islám Karimóv, al paso del cortejo fúnebre de un político que dirigió ese país por 25 años.

Karimóv sufrió un derrame cerebral el sábado anterior, y aunque en un principio se dijo que el político de 78 años estaba en una sala de reanimación, recién se conoció que en realidad de inmediato cayó en coma de tercer grado, del cual nunca se recuperó.

El fallecido presidente fungió en su momento como secretario del Partido Comunista de la Unión Soviética en Uzbekistán, y dirigió esa nación a partir de su independencia ocurrida en 1991.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/104523-pueblo-de-uzbekistan-ofrece-ultimo-adios-a-su-presidente>



Radio Habana Cuba